



Hommage à Kevin

Message vidéohttps://youtu.be/SeNwGAj9jq0C'est avec une immense tristesse que nous déplorons le décès soudain de notre frère Kevin âgé seulement de 19 ans. Il a été victime d'une crise cardiaque alors qu'il revenait d'une soirée avec des amis. Notre mère a été témoin de cette tragédie, et notre famille est profondément bouleversée par cette perte. Kevin était une personne aimante et pleine de vie. Son sourire et sa gentillesse ont touché tous ceux qui l'ont connu. En dépit de sa jeunesse, il avait un impact positif sur tant de vies et il nous manquera énormément. Nous souhaitons lui offrir des obsèques dignes, mais nous n'avons malheureusement pas les moyens financiers pour y parvenir. C'est pourquoi nous faisons appel à votre générosité. Toute contribution, aussi modeste soit-elle, sera profondément appréciée. Chaque don nous aidera à lui dire au revoir avec l'amour et le respect qu'il mérite. Votre soutien en ces moments difficiles est inestimable pour notre famille. Nous vous remercions du fond du cœur pour votre aide et vos pensées bienveillantes.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/5G4iRnxy



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Richard Nedu

